#### 交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

### ◇熱中症予防◇

- 疲れを感じる前に、早目の休憩で過労防止
- 熱中症予防のため、「水分」と適度な「塩分」補給

### ◇子どもたちは、夏休み◇

- 住宅街、スピードダウン
- 〇 交差点、安全確認

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突が多い 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、I5分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

## 信号交差点 「どちらかが信号無視か」 トラックとバイクが衝突

バイクの10代男性2人がけが、病院に搬送 ◇見落とすな!『赤信号』◇

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇ ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2024/8/1(木)

1日午前4時半頃、宮城県の信号のある国道交差点で、バイクとトラックが衝突しました。この事故で、バイクに乗っていた10代の男性2人がけがをして病院に運ばれました。搬送時、2人とも会話は可能だったということです。トラックの運転手にけがはありませんでした。警察によりますと、交差点の東側から直進してきたトラックと、北側から直進してきたバイクが衝突したということです。現場は信号機のある交差点でどちらかの車両が、信号無視した可能性もあるということです。警察が当時の状況を詳しく調べています。

# 小樽 ゆるいカーブが続く、片側1車線の直線 トラックと乗用車が衝突

乗用車は大破、トラックは後ろ半分路肩に どちらかが・・・車線はみ出し

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇ ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇

2024/8/1(木)

1日午前7時20分ごろ、小樽市塩谷2丁目の市道、通称「フルーツ街道」で、余市から小樽方向に向かっていた乗用車と反対から来たトラックが衝突しました。乗用車の前の部分は大破し、トラックは後ろ半分が路肩に落ちています。乗用車を運転していた60代の男性が顔や腕にけがをして病院に運ばれました。現場は緩いカーブが続く片側1車線の道路で、警察はどちらかが車線をはみ出したとみて事故の原因を調べています。

### 大樹町拓進の町道 トラックが路外に横転

# トラック運転の男性、意識不明の重体 "スズメバチ"に2か所刺されたのが原因か?

2024/8/1(木)

31日午後2時40分ごろ、大樹町拓進の町道で、「トラックが路外に逸脱している」などと目撃者から110番通報がありました。トラックは道路脇で横転した状態で発見され、運転手の男性(63)が意識不明の重体です。現場は片側1車線の直線道路で、トラックはセンターラインを越えて対向車線にはみ出し、そのまま突っ切り路外に転落したとみられています。ブレーキをかけたような痕跡はなく、トラックにも目立った傷は確認されていません。警察によりますと、男性はトラックを運転する前、スズメバチに2カ所刺されていたとみられています。男性に目立った外傷がないことから、ハチに刺されたことで事故が発生した可能性があるとみて調べています。